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Цель данной работы состоит в изучении формирования легитимности государства и права как системоо-
бразующих для функционирования социума. Методология: диалектика, анализ, синтез, дедукция, философ-
ская концептология. Выводы. Формирование легитимных государств и права характеризуется исключительной 
сложностью, ошибки в оценке содержания и поддержания основных принципов могут привести к распаду госу-
дарственного образования. Практическая и теоретическая значимость. Практическая значимость состоит в том, 
что результаты могут быть использованы не только в дальнейших исследованиях данной темы, но и в конкрет-
ных практических инициативах, направленных на улучшение процедур и практик, которые влияют на укрепле-
ние легитимности государства и права.
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Purpose. The aim of this work is to study the forming of the legitimacy of a state and law as basic for the 

function of the social lift. Methodology: dialectics, analysis, synthesis, deduction, philosophical conceptology. 
Results. The formation of legitimate States rights and characterized by an exceptional complexity, hence, the 
errors in the evaluation of its content and maintaining the basic principles can lead to the disintegration of public 
education. Discussion. The practical significance is that the results of this study can be used not only in further 
studies of this topic, but in concrete practical initiatives aimed at improving the procedures and practices that 
affect the legitimacy of the state and law.
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